
Herr Derscheid gibt bekannt, dass die Kommunalaufsicht mit Schreiben vom 08.01.2007 
mitgeteilt habe, dass gegen den Entwurf des Stellenplanes 2007 keine Bedenken erhoben werden. 


